Consistency and performance in the heat of the WSK in Lonato

Approximately four months after the final round of the WSK Super Master Series, the WSK Euro Series was launched from 14th to 17th July at South Garda Karting in Lonato, once again with a large and strong field. As a partner of the WSK Promotion for the entire 2022 season, the manufacturer LeCont equipped the drivers in the KZ2 category. In difficult conditions of high heat and high grip, the Italian tyres gave full satisfaction to each participant, contributing to the quality of the races.

While the FIA Karting European Championships in KZ and KZ2 ended in June, many drivers and teams are already thinking about the next World Championship scheduled for September. LeCont has been selected to supply the meeting that will take place in Le Mans and the competitors racing at Lonato welcomed the choice of the Italian manufacturer by WSK Promotion for the KZ2 category. "We were delighted with the atmosphere of the WSK, the quality of its organisation, the whole team of Luca Donno and Paola, who we were delighted to see again in good form," commented Paolo Bombara, the marketing manager. "LeCont had an extremely positive experience in the OK category during the first part of the season, in the Champions Cup and in the Super Master Series. The objective was logically to continue this momentum by ensuring the satisfaction of the KZ2 drivers this time."

All the indicators are green...

With temperatures regularly exceeding 30° and a surface that can reach slightly more than 60°, the tyres were put to the test, but performance and consistency remained constants of the meeting. "Four weeks after the FIA Karting event in Cremona, it was important for us to return to a circuit in Italy, where a demanding category, high grip and high temperatures demonstrate the quality of our tyres. From Qualifying onwards, the gaps between the drivers were extremely small and the lap times were kept within a narrow range throughout the races. Danilo Albanese took pole position with 45"315, before setting the fastest lap in the first two heats with 45"575 and even 45"454. In Heat 3, it was Giuseppe Palomba's turn to lap in 45"595. Then on Sunday, Jérémy Iglesias set the fastest lap in the Prefinal with 45"491 and Danilo Albanese concluded the Final with 45"466. These are very revealing times that confirm the competitiveness of our tyres over a lap and over the duration of the event. As we expected, tyre wear was limited. At the factory, work is incessant to achieve these very rewarding results for LeCont."

At the South Garda Karting, the teams were able to work in ideal conditions, both to put their drivers in a position to achieve the best possible ranking in this opening round of the WSK Euro Series, but also to gather valuable information for the next rounds. The KZ2 class could be further expanded at the second and final round in Sarno at the end of July. For LeCont, this will be another opportunity to showcase the high technology of its products.

Giuseppe Palomba, the brilliant winner of the Final despite a mishap in Timed Practice, will arrive as leader of the series near Naples, but with the same number of points as Jérémy Iglesias, 2nd in Lonato ahead of Viktor Gustavsson.

Coerenza e performance nel caldo della WSK di Lonato
A circa quattro mesi dalla finale della WSK Super Master Series, la WSK Euro Series ha preso il via dal 14 al 17 luglio al South Garda Karting di Lonato, ancora una volta con un ampio e competitivo parterre. In qualità di partner della WSK Promotion per l'intera stagione 2022, il produttore LeCont ha equipaggiato i piloti della categoria KZ2. In condizioni difficili, caratterizzate da un elevato calore e da un elevato grip, gli pneumatici italiani hanno dato piena soddisfazione a tutti i partecipanti, contribuendo alla qualità delle gare.
Anche se i Campionati europei FIA di Karting KZ e KZ2 si sono conclusi a giugno, molti piloti e team guardano già al prossimo Campionato del mondo di settembre. LeCont ha ricevuto l'incarico per la fornitura di pneumatici al meeting di Le Mans e i concorrenti impegnati a Lonato hanno accolto con favore la scelta del costruttore italiano da parte della WSK Promotion per la categoria KZ2. “Siamo stati felici di ritrovare l'atmosfera della WSK, la qualità della sua organizzazione, l'intero team di Luca Donno e Paola, che abbiamo avuto il piacere di rivedere in perfetta forma”, ha commentato Paolo Bombara, responsabile marketing. “LeCont ha avuto un'esperienza estremamente positiva nella categoria OK durante la prima parte della stagione, nella Champions Cup e nella Super Master Series. L'obiettivo era logicamente quello di continuare su questa linea assicurando questa volta la soddisfazione dei piloti della KZ2.”
Semafori verdi...
Con temperature ambiente che superavano regolarmente i 30°C e temperature dell'asfalto di poco superiori ai 60°C, gli pneumatici sono stati messi a dura prova, ma le prestazioni e la regolarità sono rimaste una costante del meeting. “Quattro settimane dopo la prova FIA Karting di Cremona, era importante per noi ritrovare un circuito in Italia, una classe impegnativa, un elevato grip e temperature scottanti per dimostrare la qualità dei nostri pneumatici. A partire dalle prove cronometrate, i distacchi tra i piloti si sono rivelati estremamente ridotti e i tempi sul giro si sono mantenuti in un intervallo ristretto per tutta la durata delle gare. Danilo Albanese ha conquistato la pole position in 45"315, prima di far segnare il giro più veloce nelle prime due manche in 45"575 e addirittura in 45"454. Nella manche 3, è toccato a Giuseppe Palomba girare in 45"595. Domenica, poi, Jérémy Iglesias ha fatto segnare il miglior giro in prefinale in 45"491 e Danilo Albanese ha concluso la finale in 45"466. Si tratta di tempi davvero rivelatori che confermano la competitività dei nostri pneumatici su un giro e per tutta la durata della prova. Come ci aspettavamo, l'usura degli pneumatici è stata limitata. In fabbrica si lavora senza sosta per raggiungere questi risultati molto gratificanti per LeCont.”
Al South Garda Karting, i team hanno potuto lavorare in condizioni ideali, sia per mettere i loro piloti in condizione di ottenere il miglior piazzamento possibile in questa prima prova della WSK Euro Series, sia per raccogliere informazioni preziose per i prossimi appuntamenti. I piloti della categoria KZ2 potrebbero aumentare ulteriormente in occasione della seconda e ultima prova di Sarno, a fine luglio. Per LeCont, questa sarà un'altra occasione per mostrare l'alta tecnologia dei suoi prodotti.
Giuseppe Palomba, che ha vinto la finale nonostante un inconveniente nelle prove cronometrate, arriverà come leader della serie vicino a Napoli, ma con lo stesso numero di punti di Jérémy Iglesias, secondo a Lonato davanti a Viktor Gustavsson.
Constance et performances dans la chaleur de la WSK à Lonato
Environ quatre mois après le final de la WSK Super Master Series, la WSK Euro Series a pris son envol du 14 au 17 juillet sur le South Garda Karting de Lonato, à nouveau avec un plateau fourni et relevé. Partenaire de la WSK Promotion pour l’intégralité de cette saison 2022, le manufacturier LeCont équipait les pilotes de la catégorie KZ2. Dans des conditions difficiles de forte chaleur et d’adhérence élevée, les pneumatiques italiens ont donné entière satisfaction à tous les participants, contribuant à la qualité des courses.

Alors que les Championnats d’Europe FIA Karting de KZ et KZ2 se sont achevés en juin, beaucoup de pilotes et de teams ont déjà en tête le prochain Championnat du Monde programmé en septembre. LeCont a été chargé de la fourniture du meeting qui aura lieu au Mans et les concurrents engagés à Lonato ont accueilli favorablement le choix de la WSK Promotion qui s’est porté sur le manufacturier italien pour la catégorie KZ2. “Nous avons retrouvé avec plaisir l’ambiance de la WSK, la qualité de son organisation, toute l’équipe de Luca Donno et Paola, que nous avons été enchantés de revoir en parfaite forme,” commentait Paolo Bombara, le responsable marketing. “LeCont a tiré un bilan extrêmement positif de sa présence dans la catégorie OK durant la première partie de la saison, à la Champions Cup et à la Super Master Series. L’objectif était logiquement de poursuivre sur cette dynamique en assurant cette fois la satisfaction des pilotes KZ2.”
Tous les indicateurs au vert…

Avec des températures dépassant régulièrement les 30° et un bitume pouvant atteindre un peu plus de 60°, les pneumatiques ont été mis à rude épreuve, mais la performance et la régularité sont restées des constances du meeting. “Quatre semaines après l’épreuve FIA Karting de Cremona, il était important pour nous de retrouver un circuit en Italie, une catégorie exigeante, un grip élevé et des fortes chaleurs pour démontrer la qualité de nos pneumatiques. Dès les essais chronométrés, les écarts entre les pilotes se sont révélés extrêmement faibles et les temps au tour se sont maintenus dans une fourchette restreinte durant toutes les courses. Danilo Albanese a réalisé la pole position en 45”315, avant de décrocher le meilleur tour dans les deux premières manches en 45”575 et même 45”454. Dans la manche 3, c’était au tour de Giuseppe Palomba de tourner en 45”595. Puis le dimanche, Jérémy Iglesias a fixé le meilleur tour de la préfinale en 45”491 et Danilo Albanese a conclu en finale en 45”466. Ce sont vraiment des temps révélateurs qui confirment la compétitivité de nos pneumatiques sur un tour et sur la durée de l’épreuve. Comme nous nous y attendions, l’usure des gommes est restée limitée. A l’usine, le travail est incessant pour arriver à ces résultats très valorisants pour LeCont.”
Sur le South Garda Karting, les teams ont pu travailler dans des conditions idéales, à la fois pour mettre leurs pilotes en position de décrocher le meilleur classement possible lors de ce premier round de la WSK Euro Series, mais aussi pour collecter de précieuses informations en vue des prochaines échéances. L’effectif de la catégorie KZ2 pourrait encore augmenter lors de la 2e et dernière épreuve à Sarno à la fin du mois de juillet. Pour LeCont, ce sera une nouvelle occasion d’afficher la haute technologie de ses produits.

Brillant vainqueur de la finale en dépit d’une mésaventure aux essais chronométrés, Giuseppe Palomba arrivera en leader de la série près de Naples, mais avec le même nombre de points que Jérémy Iglesias, deuxième à Lonato devant Viktor Gustavsson.

